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L’année 2018/2019 a été l’année de ma prise de fonction. Nous avons commencé à mettre en place un 
fonctionnement pour les repas des arbitres entre autres. Il est important que chacun prenne conscience de 
l’importance de s’inscrire afin de gérer au mieux ce moment pour les clubs qui nous accueillent.  
 
Nous avons toujours besoin de bonne volonté pour l’organisation des compétitions dans la commission 
sportive, nous avons enrichis cette commission avec l’arrivée de Mr Morand à l’administration mais il 
manque toujours du monde pour la vérification des passeports et pesées. L’aide de Mme Jarry a été très 
précieuse la saison dernière et souhaitons le soutien d’autre personne cette saison.  
 
Globalement la saison s’est bien déroulée. 
Nous pouvons remercier l’ensemble des clubs qui nous ont accueillis. Ils ont respecté le cahier des charges 
et mis en place tous les moyens techniques et humains pour le bon déroulement de chaque compétition. 
 
La compétition n’a plus l’attraction qu’elle avait. Notre département est fort de compétiteur de bon niveau 
il serait bien de les mettre en valeurs afin de motiver la future génération.  
 
     
Malheureusement nous avons constaté une nouvelle baisse du nombre de compétiteur une nouvelle 
organisation des compétitions pourrait être utile.  
  
 
 
 


